

# *ONU: Recuerdan declaración contra el colonialismo*

---



Nueva York, 16 dic (RHC) Una exposición para recordar la adopción, hace 56 años, de la resolución 1514 de la Asamblea General, dirigida a erradicar el colonialismo quedó inaugurada este 16 de diciembre, en uno de los salones de la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en Nueva York.

La muestra, promovida por Venezuela refleja, en pancartas, los principales acontecimientos en torno a la iniciativa adoptada el 14 de diciembre de 1960 para la concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales.

La exposición también reconoce la labor del Comité Especial de Descolonización de la ONU, órgano creado en 1961, que preside la nación bolivariana, e integran 29 países.

La información de la agencia Prensa Latina (PL) precisa que cuando, en 1945, surgió la Organización internacional, 750 millones de personas, casi un tercio de la población mundial, vivían en territorios sin autogobierno, pero desde entonces, 80 naciones de África, Asia, el mar Caribe y el océano Pacífico han logrado su independencia.

Pese a los avances, 17 territorios permanecen en la lista de la organización sobre territorios que no tienen un gobierno propio, además de Puerto Rico, pueblo sometido a cinco siglos de dominación

extranjera, los últimos 118 años por EE.UU.

Reino Unido, Francia, Nueva Zelanda y Estados Unidos son las potencias administradoras.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115721-onu-recuerdan-declaracion-contra-el-colonialismo>



**Radio Habana Cuba**